

# LA GÉOPOLITIQUE ET SON IMPACT SUR LE SECTEUR CANADIEN DE L'AGRICULTURE



COMMANDITAIRE: **MNP**

**Thème du panel:** Qu'il s'agisse de l'importance croissante de l'atténuation des changements climatiques, des phénomènes météorologiques extrêmes ou des conséquences mondiales de la pandémie de COVID-19 et du conflit en Ukraine, les forces géopolitiques ont des répercussions considérables sur les producteurs canadiens. Ce panel, animé par Shaun Haney et diffusé en direct par RealAg Live Radio, explorera les dynamiques géopolitiques actuelles, leur évolution dans le temps et ce qu'elles signifient pour l'agriculture canadienne et les producteurs individuels qui cherchent à être compétitifs sur les marchés nationaux et internationaux.



**SHAUN HANEY - Modérateur**  
Fondateur, RealAgriculture



Fondateur de RealAgriculture, Shaun Haney dirige l'une des principales entreprises de médias agricoles pour les agriculteurs et les éleveurs canadiens. RealAgriculture transmet les dernières nouvelles sur la politique agricole, l'agronomie, l'actualité et la gestion agricole depuis son site Web, à son émission de radio et dans ses baladodiffusions. Shaun est l'animateur de RealAg Radio, qui est diffusée dans toute l'Amérique du Nord sur les ondes de la chaîne Rural Radio 147 sur SiriusXM tous les jours à 16 h 30 heure de l'Est. Il est aussi régulièrement l'un des invités à RFD-TV, Agritalk et US Farm Report.



**STEVE VERHEUL - Orateur principal**  
Principal, GT and Company Executive Advisors

Avant de prendre sa retraite de la fonction publique fédérale en 2022, M. Verheul a occupé plusieurs postes de haut niveau au sein du gouvernement fédéral, notamment celui de sous-ministre adjoint de la Direction générale de la politique commerciale et des négociations au sein d'Affaires mondiales Canada. En tant que négociateur commercial en chef du Canada, il a dirigé les négociations qui ont abouti à l'Accord commercial Canada-États-Unis-Mexique (le nouvel ALENA) et, avant cela, les négociations entre le Canada et l'Union européenne qui ont abouti à l'Accord économique et commercial global. De 1989 à 2009, il a travaillé dans le domaine de la politique commerciale internationale à Agriculture et Agroalimentaire Canada. De 2003 à 2009, il a été négociateur en chef du Canada pour l'agriculture, chargé de diriger la participation du Canada aux négociations commerciales internationales sur l'agriculture. M. Verheul est actuellement principal chez GT and Company Executive Advisors, ainsi que président de Steve Verheul Consulting Inc. Il est également membre du Forum des politiques publiques.



**DARRELL BRICKER- Panéliste**  
PDG, Ipsos Public Affairs

Avant de rejoindre Ipsos en 1990, Bricker était directeur de recherche au cabinet du Premier ministre canadien. Il a également été consultant en recherche pour des cabinets d'Ottawa et de Toronto. Bricker est un orateur populaire qui s'adresse régulièrement à des publics du monde entier. Il a écrit des articles pour des publications aussi diverses que le Globe and Mail au Canada et Le Monde en France. Il a également fait des apparitions à la télévision et à la radio sur tous les grands réseaux nationaux du Canada et, dans le monde entier.

# LA GÉOPOLITIQUE ET SON IMPACT SUR LE SECTEUR CANADIEN DE L'AGRICULTURE



COMMANDITAIRE: **MNP**



## STUART PERSON - Panéliste

Vice-président principal des services agricoles de MNP et responsable national des services agricoles

Avec plus de 25 ans d'expérience dans le domaine de l'agriculture, avec une spécialisation dans l'industrie céréalière, Stuart a grandi sur une ferme céréalière et continue de participer activement à l'industrie en tant que producteur. Cette expérience permet à Stuart de comprendre directement ce à quoi les producteurs agricoles canadiens sont confrontés dans leurs exploitations - et lui donne une meilleure idée de la façon d'aider les producteurs à surmonter les difficultés et à atteindre leurs objectifs.



## TYLER MCCANN - Panéliste

Directeur général de l'Institut canadien des politiques agroalimentaires

Tyler McCann est directeur général de l'Institut canadien des politiques agroalimentaires. Au cours de sa carrière, il a travaillé pour des ministres fédéraux, des associations des producteurs agricoles et des industries agroalimentaires et des entreprises agroalimentaires. Tyler et sa famille exploitent une ferme vache-veaux et chèvres dans l'ouest du Québec.